

Texte 6 : Le retour

Finale­ment, après bien des aventures, Axel, Hans et le professeur Lidenbrock regagnent la surface en Italie. Nos héros repartent ensuite à Hambourg...

Le 9 septembre au soir, nous arrivions à Hambourg.

Quelle fut la stupéfaction de Marthe, quelle fut la joie de Graüben, je renonce à le décrire.

« Maintenant que tu es un héros, me dit ma chère fiancée, tu n'auras plus
5 besoin de me quitter, Axel ! »

Je la regardai. Elle pleurait en souriant.

Je laisse à penser si le retour du professeur Lidenbrock fit sensation à Hambourg. Grâce aux indiscretions de Marthe, la nouvelle de son départ pour le centre de la terre s'était répandue dans le monde entier.

10 On ne voulut pas y croire, et, en le revoyant, on n'y crut pas davantage. Cependant la présence de Hans, et diverses informations venues d'Islande modifièrent peu à peu l'opinion publique.

Alors mon oncle devint un grand homme, et moi, le neveu d'un grand homme, ce qui est déjà quelque chose.

Jules Verne, Voyage au centre de la Terre,
chapitre 45 (extrait), 1864.

